



28. April 2025

SP AI trifft Bundesrat Beat Jans

Die Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI) hatte im Anschluss an die Landsgemeinde die Gelegenheit, zusammen mit einer Gastdelegation der SP Fehraltorf-Russikon-Weisslingen Bundesrat Beat Jans zu treffen. In kurzen persönlichen Gesprächen konnte der gemeinsame politische Kompass für soziale Gerechtigkeit und für eine pragmatische Migrationspolitik auf rechtsstaatlicher und humaner Basis bekräftigt werden. Solche Begegnungen motivieren und unterstützen die Innerrhoder SP, für ein soziales Innerrhoden Partei zu ergreifen.



Bildlegende:

Eine Delegation der SP AI und der SP Fehraltorf-Russikon-Weisslingen trifft Bundesrat Beat Jans

Bild: SP AI

SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, Co-Parteipräsident

Erich Kiener, Parteisekretär

079 713 74 84 (ruft zurück)

info@sp-ai.ch